

edkossner  
Humidore:

## INNOVATIV UND EXTRAVAGANT



Technische Perfektion und zeitlose Eleganz – das sind die Attribute eines neuen Humidors, der in diesen Wochen unter der Marke edkossner auf den Markt kommt.

Text von REINHOLD C. WIDMAYER

Edelstes Acrylgas und gebürsteter Edelstahl statt Tropenholz? Ausgeklügelte Software und LED-Spots statt Intarsien und Klavierlack? An diesem Humidor scheint auf den ersten Blick nichts so zu sein, wie es für gewöhnlich sein sollte. Doch halt. Im Inneren dieser edlen Hightech-Vitrine findet sich dann doch jenes edle Material, in dessen Umfeld sich unsere Zigarren so wohl fühlen. Hinter der perforierten Edelstahlwanne sorgen die ätherischen Öle einer massiven Spanisch-Zedern-Einlage für phantastische Aromen und damit für die optimale Reifung der Zigarren. Das Holz verleiht dem Humidor ordentlich Masse (11,2 kg) und es ist sogar austauschbar.

### 5 JAHRE ENTWICKLUNG – 5 JAHRE GARANTIE

*Erich Kössner*, ein passionierter Techniker aus Österreich, bringt mit seiner Humidor-Kreation „edkoss-

ner“ zwanzig Jahre Erfahrung in der Entwicklung von elektronischen Steuerungen und seine ausgeprägte Zigarrenleidenschaft auf einen Nenner. „Mir hat es immer schon sauer aufgestoßen, wenn ich im Bekanntenkreis und leider auch in Gastronomie und Handel feine Zigarren in einem ausgetrockneten Humidor entdeckte. Irgendwann wurde mir klar, dass die meisten Menschen einfach ein Problem damit haben, ihre Humidore regelmäßig zu warten“, erklärt der Passionado die Beweggründe für ein Entwicklungs-Abenteuer, das viele Jahre in Anspruch nehmen sollte. „Ich setzte mir in den Kopf, einen Humidor zu entwickeln, der einerseits minimale Betreuung benötigt und andererseits derart attraktiv ist, dass man Lust hat, sich darin zu bedienen.“

Und genau das ist dem Tüftler gelungen: ein perfekt funktionierender, unkomplizierter Zigarrenschrank mit



Der Humidor beeindruckt durch die Symbiose aus hochwertigem Akrylglas und gebürstetem Edelstahl

The humidor impresses with its symbiosis of high-quality acryl glass and brushed stainless steel

## edkossner Humidors: INNOVATIVE AND EXTRAVAGANT

Technical perfection and timeless elegance – these are the attributes of a new humidor coming to the market in the next few weeks under the name edkossner.

The finest acrylic glass and brushed stainless steel instead of topical timber? Sophisticated software and LED spots instead of inlay and piano finish? On first glance, this humidor doesn't seem to be what it should normally be. But wait. Inside this noble, high-tech display case there's the kind of fine material that makes our cigars feel so comfortable. Behind the perforated stainless steel, the essential oils of a massive Spanish cedar inlay ensure fantastic aromas and is thus ideal for the maturing of cigars. The wood gives the humidor proper weight (11.2 kg) and is even removable.

### 5 YEARS' DEVELOPMENT – 5-YEAR GUARANTEE

With his humidor creation “edkossner”, Erich Kössner, a passionate engineer from Austria, brings together 20 years of experience in electronic controls development with his distinct passion for cigars. “I was always an-

noyed when, in my circle of friends and unfortunately also in the service and retail industry, I discovered fine cigars dried up in a humidor. At some point it became clear to me that for most people it's simply problematic to regularly take care of their humidors,” says the

passionado, explaining his motivation for the design adventure, which would take many years. “I got it into my head to develop a humidor which, on the one had needed minimum care and, on the other, is so attractive that you feel you want to help yourself to what's inside.”



Erich Kössners Anspruch: Ein nahezu wartungsfreier, perfekter und attraktiver Humidor  
Erich Kössner's claim: an almost maintenance-free, perfect and attractive humidor



**L.:** Hinter der perforierten Edelstahlwanne liegt eine massive Einlage aus Spanischer Zeder

**R.:** Das Gerät ist perfekt konstruiert; der Hersteller gewährt fünf Jahre Garantie

**L.:** Behind the perforated stainless steel lies a massive Spanish cedar inlay

**R.:** The device is perfectly constructed; the manufacturer issues a five-year-warranty

Hinschauzwang. Das Gerät ist derart perfekt konstruiert, dass der Hersteller ebenso lang Garantie gewährt, wie er für die Entwicklung gebraucht hat – fünf Jahre.

Der Humidor beeindruckt durch die Symbiose aus hochwertigem Acrylglas und gebürstetem Edelstahl. Zuschaltbare LED-Spots im Inneren verwandeln ihn auf Knopfdruck in eine elegante Vitrine; auch die Displaybeleuchtung ist abschaltbar. Im Deckel findet sich eine lasergravierte Edelstahl-Plakette mit der Seriennummer und auf Wunsch auch mit dem Namen des Besitzers. Die genauestens kalibrierte, langlebige Steuerungseinheit regelt Befeuchtung und Belüftung nach individuell gewähltem Wert, dabei messen hochwertige Fühler kontinuierlich Temperatur und Feuchtigkeitsgrad und regulieren die Zufuhr weiterer Feuchtigkeit oder das Einschalten der Luftzirkulation – gleich vier Lüfter halten das Klima konstant. Das Display informiert darüber, erinnert aber auch daran, den Befeuchter zu kontrollieren oder einem Lüftungsbedarf nachzukommen. Der Befeuchter selbst, ein Edelstahlzylinder, gefüllt mit Acrylpolymeren, speichert ein Vielfaches seines Volumens an Wasser und hält somit den Nachfüllbedarf gering.

Im Langzeit-Test des Cigar Journals erfüllte dieser Humidor für 150 bis 200 Zigarren alle Versprechen. Er ist nicht nur elegant, sondern tatsächlich nahezu wartungsfrei. Der Preis liegt mit EUR 3900,- nur wenig über dem für exklusive Holzschatullen ohne Hightech-Steuerung.

Die Maße:

Breite 46 x Höhe 24 x Tiefe 29 cm

142

And that's exactly what the tinkerer managed to create – a perfectly functioning, uncomplicated cigar humidor that turns your head. The device is so perfectly constructed that the manufacturer maintains the warranty for as long as it took to create: five years.

The humidor impresses with its symbiosis of high-quality acrylic glass and brushed stainless steel. Activatable LED spots inside transform the humidor into an elegant display cabinet with the touch of a button. The display lighting can also be turned on and off. In the lid there's a laser-engraved stainless steel plate with the serial number and, if desired, also the owner's name. The exactly-calibrated, long-lasting control unit regulates humidity and ventilation according to individual selection. High-quality sensors also constantly measure the temperature and humidity levels and regulate the supply of moisture or the activation of air circulation – a total of four ventilators maintain the climate at the same level. The display keeps track of this, but also displays a reminder to check the humidifier or to comply with ventilation requirements. The humidifier itself, a stainless steel cylinder, filled with acrylic polymers, stores many times its volume of water and minimizes the necessity to refill.

During a lengthy test carried out by Cigar Journal this humidor for 150 to 200 cigars fulfilled all promises. It is not only elegant but also in fact almost maintenance-free. The price of EUR 3,900 is only just above the price you pay for exclusive wooden boxes without high tech controls.

The dimensions:

Width 18.11" x Height 9.44" x Depth 11.41"